

子供たちも職員も、笑顔になれる、元気な学校

学校だより
第3号



URL: http://www.menuma-nagai-e.ed.jp
Email: nagai-kyo@tenor.ocn.ne.jp

【学校教育目標】
確かな学力を身に付け、
心豊かにたくましい長井っ子の育成
◎考える子
◎明るい子
◎たくましい子
令和4年5月31日
熊谷市立長井小学校

学校は生涯学習の種をまく場

校長 大塩 正

～楽しかった経験を子供たちにたくさん積ませる～

5月の終わりから、暑い日が続いてきています。引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を行い、熱中症に注意して教育活動を行って参ります。よろしくお願いいたします。

先週、5年生が林間学校で国立赤城青少年交流の家に行ってきました。ここ数年コロナ禍だったので、2年ぶりの泊を伴う行事でした。子供たちは、様々な体験・経験をする中で一回り大きくなって帰ってきたように感じます。

さて、国は、全ての子供たちの可能性を引き出す個別最適な学びと協働的な学びの実現を図る「令和の日本型教育」を目指しています。その中で、子供たちに育むべき資質・能力として「一人一人の児童生徒が、自分のよさや可能性を認識するとともに、あらゆる他者を価値のある存在として尊重し、多様な人々と協働しながら様々な社会的変化を乗り越え、豊かな人生を切り拓き、持続可能な社会の創り手となることができるようにすることが必要」と書かれています。

まさに本校の校訓「なかよく がんばり いっしょにのびよう」に通じるものばかりだと思います。本校では、国語の力をつけるために「コラム学習」や「校長先生の話聞いて」に取り組んでいます。

そこで、先月の朝会時に話した内容について、各学年の子供たちの感想を載せます。

2年生	今日、校長先生は、なかよく、がんばり、いっしょにのびようのお話をしてくれました。わたしは、長井のなかよくがんばりいっしょにのびようが大好きです。いつも悲しいとき思い出せるんです。友達となかよくしてがんばるときは、いっしょにがんばっていききたいです。
3年生	校長先生のお話を聞いて、長井の言葉は、とても大切な言葉だとわかりました。これからは友だちとなかよくがんばりいっしょにのびてがんばりたいです。友だちとケンカせずに、なかよくきょう力あつていっしょにのびて学校での生活をがんばりたいと思いました。
4年生	今日、校長先生は、「なかよく、がんばり、いっしょにのびよう」という話をしてくれました。まんが家の人もみんなでトキワ荘で、一しょに住んで、一しょにきょう力してがんばっていたそうです。私は4年生になって、まんが家の人みたいに、みんなで9つの取組をがんばりたいと思います。これからも9つの取組い外もがんばりたいです。
5年生	私は、「なかよく、がんばり、いっしょにのびよう」の校訓はすごいとあらためて思いました。～中略～私も藤子不二雄さんたちのようにみんなで助け合い、ともに勉強し、ともに遊んでより仲を深めていきたいです。家族も友達もみんなと助け合っていきたいです。今までを振り返ると例えば自分は、勉強が終わっているのに勉強がわからない人を教えないで他のことを優先していることが少しあったので、わからない人がいたらかけよって行きたいです。
6年生	～中略～「私は、校長先生がおっしゃっていた「出会いは、偶然だが、必然でもある。」という言葉から今ここにいる友達も先生も出会いは、偶然かもしれないけれど、だからこそ今があるんだなと思いました。これからも友達、先生方、家族を大切にしたいと思い、出会いも大切にしたいと思いました。

学校は、生涯学習の種をまく場だと考えております。例えば、体育の授業で劣等感しか味わえなかった人が将来地域のスポーツクラブに参加するでしょうか？そうは思いません。

「体育の授業楽しいな。」「体を動かすと気持ちが良いな。」「授業のバスケットボールやフットベースが楽しかったから、スポーツ少年団に入ろうかな。」「外国語の授業が面白かったから、将来英語をもっと話せるようになって外国の方と交流したいな。」「暗唱で覚えた太宰治の「走れメロス」の続きが気になるから続きを図書館で読んでみたいな。」などと考えると思います。

「わからなかったことがわかるようになった。」「できなかったことができるようになった。」「学校は、楽しい。」と毎日言えるよう、子供たちに楽しかった経験をたくさん積み、子供たちの「生きる力」を育てていきたいと思っております。保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

お願い

「登下校時の傘の有効活用」について

暑い夏を迎えるに当たり、コロナ対策と熱中症対策の両立を図るため、熊谷市では、児童の登下校等において下記の利点から傘の有効活用を推奨しています。

- 1 日差しから身を守り、熱中症対策となる
- 2 他の人と一定の距離を保てるため、コロナ感染対策となる
- 3 他の人と一定の距離を保てるため、マスクをはずすことができる
- 4 周囲から目立つので、交通安全上有効である。
- 5 突然の雨にも対応できる
- 6 特別の費用がかからない



各家庭におかれましては、コロナ対策と熱中症対策の両立を図ることのできる「登下校時の傘の有効活用」にご協力をお願いします。

「アルミ缶回収」について

アルミ缶については、年に3回のPTA資源回収で、新聞・雑誌、段ボールとともに回収のお願いをしております。以前は、月の行事予定でアルミ缶回収の日を設定しておりましたが、東側入り口、図工室東付近に「アルミ缶回収箱」が設置してありますので、お時間がある時にお子さんに持たせるか、学校に持参して下さるようお願いいたします。

なお収益金は、学校施設・備品の整備資金の一部にあてさせていただきます。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

5月の子どもたち



スポーツタイム（長縄跳び）



避難訓練・引き渡し訓練



3年・リコーダー講習会



児童集会



5年・家庭科



6年陸上フェスティバル練習

6月の主な行事予定

日	曜	行事予定
1	水	委員会③ 内科検診②・4年なかよく 尿検査2次
2	木	
3	金	6年陸上フェスティバル
4	土	第1回資源回収 PTA 第2回理事会
5	日	
6	月	一斉下校③ くまなび②
7	火	新体力テスト
8	水	クラブ② 内科検診1・3年
9	木	新体力テスト
10	金	プール清掃
11	土	
12	日	
13	月	くまなび③
14	火	登校指導④ 3年社会科現地学習
15	水	4年社会科現地学習 4～6年6時間授業
16	木	
17	金	特日 教育相談① 体育指導訪問
18	土	特日3 授業参観・懇談会 学校運営協議会 月曜日課
19	日	
20	月	振替休業日（6/18の分）
21	火	保健集会 心肺蘇生法講習会
22	水	プール開き 4～6年6時間授業
23	木	交通安全教室（1年歩行）
24	金	交通安全教室（4年自転車免許）
25	土	
26	日	
27	月	くまなび④
28	火	全校朝会
29	水	4～6年6時間授業
30	木	校内授業研究会 全学年5時間

7・8月の主な行事予定

- 4（月） くまなび⑤ 一斉下校
- 5（火） 5年ラグビー教室
- 8（金） 特日5 水泳教室
- 11（月） 特日5 水泳教室
- 13（水） クラブ③
- 20（水） 全校朝会 特日3 給食なし 下校11:30

夏休み（7/21～8/30）

- サマースクール 7/21（木）22（金）
- 教育相談日 7/21（木）22（金）25（月）26（火）27（水）予備日28（木）
- 全校登校日 8/19（金）
- PTA奉仕作業 8/20（土）

